



宮川っ子

上市町立宮川小学校
令和6年度学校だより
9月号



2学期が始まりました！

1学期終業式で、私が好きなオリンピックの名言は、有森裕子さんの「自分で自分をほめたい」という話をしました。この言葉を聞くと、オリンピックでメダルを取るようなことはできないけれど、何か自分で自分をほめるようなことをしてみたいと思います。

パリオリンピックでも、心に響く言葉がたくさんありました。勝っても負けても、目標に向かって本当になんばってきた選手、監督、家族等の言葉はとても重みがあります。私が心に残ったのは、残念ながら1次リーグで敗退した女子バレーボールの主将、古賀紗理那選手の言葉です。現役として最終戦になったケニア戦後「今日はキャプテンとかそういうのを考えずに、バレーボールが大好きな古賀紗理那として戦いました」と発言しました。

2学期の始業式では、「宮川っ子のみなさん、2学期は、運動会があります。走ることや運動が得意な人もいれば苦手な人もいます。一生懸命練習して、がんばったと思ったら自分で自分をほめてあげましょう。学習発表会があります。発表が上手な人もいれば、恥ずかしくなってしまう人もいます。よりよい発表にするための工夫ができたり、いつもよりすらすらと話すために練習できたりしたら、自分で自分をほめてあげましょう。やりたいことが見つかったら、〇〇することが大好きな（自分の名前）として挑戦しましょう。」という話をしました。

学校では、2学期も、一人一人がワクワクしながらよさを発揮するように指導していきたいと思っています。保護者のみなさん、地域のみなさん、宮川っ子が、がんばっている姿をどんどんほめてあげてください。心にグッと響く名言が聞けるかもしれません。



行事予定

- 2日(月) 2学期始業式 給食開始
教育実習（～24日）
- 7日(土)～10日(火) 町科学展
- 11日(水) 1・2年 健康運動能力向上事業
- 12日(木) 3年ふるさと学習
- 13日(金) 放課後子ども教室
- 16日(月) 敬老の日
- 17日(火) 集金引き落とし日
- 22日(日) 秋分の日
- 23日(月) 振替休日
- 25日(水) 運動会予行練習（26日予備日）
- 27日(金) 運動会前日準備
- 28日(土) 運動会（雨天順延、弁当持参）
- 30日(月) 振替休業日

<運動会について>

運動会の実施をお知らせする花火ですが、これまでお願いしていた業者が廃業されたこともあり、**花火は上げません。運動会の実施については、ホームページや安心安全メールでお知らせいたします。よろしく願いいたします。**

1学期より、上学年の子供たちを中心に運動会の準備を進めています。当日は、午後までの実施を予定しておりますので、昼食の準備をお願いいたします。

今年度、親子競技を実施します。棒を持って走る「台風の目」を行う予定です。PTA 保体委員会の皆さんが計画してくださっていますので、保護者の皆さんの参加や協力をよろしく願いいたします。



【1年】

小学校に入学して最初の夏休みが明け、教室に子供たちの元気な声に戻ってきました。楽しかった思い出を紹介し合う時間を設けて、楽しく2学期をスタートしたいと思います。

2学期は、運動会や学習発表等、みんなで楽しむ行事がたくさんあります。行事を通して、子供たちがさらに成長していくように支援していきたいと思えます。2学期もよろしくお願ひいたします。

○お願ひ○

あさがおの植木鉢を、9月6日までに1学期末に置いてありました、花壇の脇に運んでいただけると幸いです。

運動会の練習に向けて、多めのお茶、汗拭きタオルを持たせてください。よろしくお願ひします。

【2年】

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。元気いっぱいの子供たちを見て、楽しかった様子が伝わってきました。夏休みの楽しかったことを紹介し合い、楽しくスタートしたいと思います。

また、久しぶりの学校になりますので、学習や学級のルールを改めて確認し、落ち着いて学校生活を送ることができるようしていきたいです。

2学期は、運動会や学習発表等の行事がたくさんあります。みんなで協力し合って、成長できる機会にしたいと思います。

今学期もよろしくお願ひします。

【3年】

夏休みが終わり、2学期が始まりました。夏休み中に、ひまわりは子供たちの身長をとうに越し、ホウセンカは色鮮やかな花を咲かせました。アゲハチョウは、残念ながら夏休み中に蝶になったため、子供達には動画で見てもらう形となりました。子供たちからは、「きれいな羽!」「あんなに大きくなるなんて、びっくり!」と様々な声が聞こえてきました。2学期も子供たちの「わくわく」した気持ちを大切に、楽しい学校生活を送ることができるようになりたいです。

今学期もよろしくお願ひします。

【4年】

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。久しぶりに会う子供たちと、夏休みの思い出を話し、学校生活が始まる緊張や不安をほぐし、2学期を楽しく再開したいと思います。

2学期最初の行事には運動会があり、練習が9月中旬から始まります。夏休み前にあった各団の打ち合わせでは、初めてのことで緊張しつつも、しっかりと自分の思いを伝え、真剣に話し合いに臨む姿がありました。

運動会をはじめ、様々な行事等を通して、子供たちがさらに成長していけるように支援していきたいと思えます。今学期もよろしくお願ひします。

【5年】

長い夏休みが明け、2学期が始まりました。今年は、毎日暑い、そしてオリンピックで熱い夏休みでした。

バスケットボール男子のフランス戦はドキドキする試合でした。東京オリンピックの銀メダルチームを相手に、残り10秒まで4点をリードしながら逆転負けした、あの試合です。最後のシュートを止めにいった河村選手のファウルは、疑惑の判定として、日本中を賑わせました。

当の河村選手は、「微かな守備をしてしまった自分が悪い」とコメントしています。審判への不満の気持ちを表に出さず、自分の動きに原因があったのではないかと考える姿に、とても心を打たれました。

人の責任にしてばかりでは、成長はありません。誰かに原因を求めたい気持ちとは切り離して、自分の行動を振り返ってみる姿勢を、学校生活でも大事にしたいです。

【6年】

夏休み明け、元気な子供たちの声が教室に戻ってきました。まだまだ夏休みの生活が抜けていない子もいるかもしれませんが、9月は早速運動会の準備や練習が始まります。暑さの残る日を健康に乗り切るためにも、早寝早起き、朝ご飯をしっかり食べる、水分補給をしっかりするなど、心がけてほしいと思えます。

1学期の終わりから、運動会の応援合戦のための準備を始めています。それぞれの団でどんな応援にしたいか6年生の中でしっかり話し合い、4、5年生と一緒に作り上げようと意欲を高めています。小学校最後の運動会、子供たちの思い出に残る運動会になるように、支援していきます。

【お願ひ】

- ・暑い日が続きます。水分を多めに持たせてください。
- ・放課後に残って応援練習を行う日があります。下校時刻が異なる日が決まりましたら、お知らせします。

【のぞみ級】

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。楽しく充実した夏休みになったでしょうか。お互いに、思い出を共有出来たらうれしいです。

さて、2学期には、運動会や他校との合同学習会等の様々な行事が予定されています。これらの行事を通して、目標達成を目指して頑張る力、友達とよりよい関係を築く力を高めてほしいと思えます。そして、2学期の終わりには、自分自身を振り返り、「〇〇を一生懸命頑張ることができた。」「〇〇が出来るようになった。」「友達と楽しい思い出ができた。」など、成長を実感できる学期にしていきたいです。

今学期も、子供たちと一緒に頑張っていきます。よろしくお願ひします。